

2009.10.11(日)

定期的に定期検査

原因や症状、治療法などを詳細に解説。県眼科医会の山根伸太会長は糖尿病の眼合併症について講演し、「糖尿病の人は内科だけでなく眼科も定期的に受診し、早期発見・早期治療に努めほしい」と呼び掛けた。講演要旨は次の通り。

愛護デー 徳島市で健康教室 2氏講演

糖尿病の眼合併症
講演者 山根伸太会長
井上昌幸助教

経が障害され、視野が狭くなる病気で、眼圧が病気の進行に関係している。

眼圧とは目の中を流れる液体の圧力を指す。眼圧が高いと視神経が圧迫され、消耗してしまい、映像が脳に伝わらない。

最近の国内調査によるところ、眼圧が正常範囲であるにもかかわらず「正常眼圧緑内障」になる人が、緑内障患者のうち約2割を占めている。また40歳以上の世代では、17人に1人が「正常眼圧緑内障」の人で、緑内障患者に罹患していることが分かった。症状の程度はさまざまだが、緑内障は一般的な眼疾患の一つとい

る。

緑内障の症状である視覚が悪くなる病気で、眼圧が病気の進行に関係している。

眼圧とは目の中を流れる液体の圧力を指す。眼圧が高いと視神経が圧迫され、消耗してしまい、映像が脳に伝わらない。

最近の国内調査によるところ、眼圧が正常範囲であるにもかかわらず「正常眼圧緑内障」になる人が、緑内障患者のうち約2割を占めている。また40歳以上の世代では、17人に1人が「正常眼圧緑内障」の人で、緑内障患者に罹患していることが分かった。症状の程度はさまざまだが、緑内障は一般的な眼疾患の一つとい

自覚少なく徐々に進行

井上 昌幸 氏
徳島大学医学部眼科助教

症状を自覚するところには、視野が狭くなる、視力が低下するなどがある。

しかし、病状によっては

早期発見・早期治療

が重要となる。

専門医の診察を受けておいた方がよい。病状に応じて視検査などを行われることがある。

残念ながら一度障害さ

れた視神経を元に戻す方

法はなく、病気の進行速度を遅らせることが治療の目標となる。治療の第一歩は、眼圧を低くコントロールして神経への負担を減らすこと。治療法としては点眼薬、内服薬、手術、レーザー治療などが挙げられる。

点眼薬の効果は、房水

の量を減らしたり流れを

良くしたりして眼圧を下げる」とある。

点眼薬が実

められた回数、量をきち

んと守ること。

眼圧を下げる」とある。

点眼薬が実

められた回数、量をきち

んと守ること。

眼圧を下げる」とある。